竜

正に依り、参議院に送付せられて 員会法案が衆議院に於ける一部修

即日実施される事になりました事 可決法律第八十八号を以て公布、

整委員が法制上の機関として、又 | 員会食糧供出関係について農業調

産条件の整備農業技術の改良、そ

東

// //

久保田しげの 下平よしゑ 増田 あざの

(てう

母

(買一の母) (界吉の母) (義一の母)

憂

亮

原き

Ŋ

祖母)

平

ふで やす り う

逸

母

李李显显

藤田とくえ

傘 利

みち一

下平長太郎 金子まさの

> 関島きんよ 関島 良三

村の態度が注目されて居る。

國

士。 協力・ 調●

查。 に。

しませう

七八八九 八()

( 義雄

母

松技

11 11 //

熊谷 福太郎

宣順

善逸鱼

地の開発、改良、その他土地の生 務等を処理し、諮問機関として農 作調停農地の交換分合に関する事

農業技術の改良について行政措置

によつて農民改民委員会が設けら

期的な法案の政府提案の趣旨並び は周知の通りであります。此の革

に本法の目的を抜萃致しまして参

れて居たのであるが時の経廻と共

考に供し度いと存じます。

展地改革の成果を確保する為めに

つて来て居り、且つ各委員会それ

である。

長壽番

附

御

免

蒙

勸行

進 元司

役情報等

十五日現在工人

に所掌事務の性質や分量が相当変

長に建議し、又は諮問に応ずるの

その実施について地方公共団体の

事項に関する総合計画の樹立及び 加工流通等農業振興のため必要な の他農業生産の増强、農畜産物の

島

ゆ

当

光

(頼治

記

業

父 母

(恒三 

東

文)

绞 绞

下平芳太郎

木下まつゑ

七九

(真太限母)

なを別途食糧の供出割当に関する

第十国会に於て政府提案の農業委 | な組織が必要である。

而して従来民主的な農民代表機関

として農地関係について、農地委

丘

農民の

地位を向上する

員

會

方

小 関結 脇

市瀬

わ

か 松

肽 桐 長

伊藤 原 p 佐々木玉吉 今村

きよ

八八〇〇

う

(忠史祖母)

通り

下平しげの

八〇

祐 (類雄

母 母

下平 ふで 下平うめ 下平音三浪 下平武志

金音

藤田与三郎

塚平 塚

さだ 井口まさの

置されたのでいづれも行詰りつつ 校分校が教育法改正混乱の中に設 在拾名在校。県下多くの定時制高

飛躍を期待してゐる。

あり、在校生の多い本村並に関係

(政次郎母)

大関 横綱

よしゑ 庄

八九九九年六八九八十六〇三十六

桐時

Ш

田

え

(政四則母)

前頭

つね

二

(長穂祖母)

年令

八

定

丝

以上)表彰された方は次の

彰表壽長

中島なつえ

岡村政代 林八千代 井口友太郎

会議は九月七日、

一十七日の両日

公民館長北沢小太郎の両氏出席。 では村議会教育委員長前島秀夫、

重吉

に亘つて開催、本村在籍生徒は現

まつ

夫婦共健在で (満七十才

中島金一郎

川上沿三郎

中島よね、下平よしゑ

山田えい、下平なをゑ

下平りや

小林かなよ

川路、龍江、千代、竜丘の 々も取沙汰されて居るので

显

伊原庄太郎

委員を村議中より選任した。本村 四ケ村共各村二名宛の対策

長別

区別

一応三十間堀る予定で の場所は堤洞と決定し

附帯工事(下水路給水場等の工事

予定水量は相当優に見積つて毎秒

「リツトル最低必要量は毎秒〇、 万至〇、五リツトル延長一二〇

たなければならないのであつて、 積極的な意慾と自主的な活動に待

これが根本をなすものは農業政策

けであります。

組織に再組織する事が望まれるわ 性を与え真に農民のための民主的

に寄与する事で、運営に当つては 合理化を図り、農民の地位の向上

時駄長桐桐時

中村元吉

(善作祖父)

時

(光男

母

かね たけ

(利男祖母)

市瀬

(安族

// // // " // //

万全を期し度いと思ふ。

金農民から盛上るものとし、都道

以上は政府提案の趣旨でありまし

塵解決の為めには先づ以て農民の

素化を図り、旦つ機能の上に綜合

一農業生産力の発展及び農業経営の 一農調、農政の三委員会を統合して

方

小 関結 脇

前原沖中島田島

は ょ

9 ね

(米吉 (秀男

古 母 母 母 )

金安藏棚

(維男

父

上松

隆人

臣許 駄 桐

松原

する

八八八八八八八千〇〇〇〇一一令

(震失

母母 父

今牧みつゑ

下平徳太郎

公英

大関

なをえ

**A** 

前頭

時

沖田鳅太郎

源一

忽

名

しての実を挙げ得る様に組織の簡

ばならないのであるが、幾多の問

その為め種々の方策を講じなけれ 向上を図る事が不可欠であつて、 の合理化を促進し、農民の地位の は、農業生産力の発展と農業経営

のための総合的な農民代表機関と

要するに農業委員会は従来の農地 予定せられて居るのである。 諮問機関として<br />
指定せられる事に

これに再検討を加え農業経営全体

連を欠いておるので、全体として ぞれの範囲が限定されて相互に関

(1)

致せしめる為農民の声をして直接

に反映せしぬる為め、民主的

及び維持農地等利用関係の調整小

先づ執行機関として自作農の創設

期待して居るのであります。

下山塩平田沢

ふ 施策を 農民の 希望するものと一

を持つものであるかを説明いたし て次に農業委員会が如何なる機能

> 分合の実施村仮指定とざれて居る 特に本村が二十六年度農地等交換

四

11 11 11

態太郎 徳太郎

괌

全郎 (利雄

ので之が事業完遂に付きましては

氏各位の理解ある協力を

## 第24號

印刷所 編集人 竜丘村 公 民 館龍共印刷株式会社 情報部 鹽水 稔 郎

北

沢

補

助

員

は

品

3

道

逐次細管で給水する。 ○○メートル送水し小、中学校へ はじまつた。 約二十ケ所)教員住宅公民館等へ 約二十五間堀り、水景は毎秒〇、 九月上旬水源地穴堀り開始現在

八月の村議会で決つた て具体的な工事施行は りより研究協議を重ね 水利、財政等につきよ

四リツトル流れております。 パイプの大部分は東京からすで 配管布設は十月上旬乃至中旬で

**島秀夫氏、副委員長塚** 教育、土木両委員長前 特に水道委員会(議会

平善一氏)を設け水源

○メートル、四○○メートルは三一堀り埋作業等は村内各戸(一戸一 家に請渡し材料運搬。パイブ溝の 予定。 工事の内貯水池配水工事は専問 を含めると完成は十一月上旬の

新聞

『水道も水源、水質、 | 中二吋の白ガス管の配水管で約九 | 一〇〇〇工)で九月二十六日から久しく縣案の本村学 | 吋ヒーム管で集送水管で送水し途 | 日)の勤労奉仕(但し九〇〇乃至 一〇〇〇二)で九月二十六日から 今迄郡下一の水不便の学校が一

になるのは全村の大きな喜びであ 変して郡下一の水都合の良い学校 聞 週 間

やがては世界の和も作り

大である。公民館報が結 新聞の任務は真実を報導 し民主社会での存在は重

日常生活と縁の遠い様な 感じがするが決してそう 十月一日から一週間は新

ぶ人の和も村の和を作り

## 家屋評價を終って

方法等は新聞紙にも報道されたが して全村全戸に亘りその評価基準 評価が終つた。八月二日から着手 と見られて居た家屋

た感想をざつくばらんにうかがふ て評価補助員会の際、村内を廻つ 評価の視察にも来た程であつた。 遠くは遥々西筑摩郡の名町村から 九月十四日大体終了の日役場に

慮なく御発表を。

との比較はどうか。 て居る。 いつか。旧賃貸価格 固定資産再評価の 各村民えの発表は

中で一番問題の多い

どうですか。

合早く片附いた。

均が出る。且つて盛んであつた走 二八〇坪大体一戸で三棟羊位な平 (C) 本村の最高の坪数が一戸で 関心を持つて期待し 地方税の改正に伴

たが村内を評価に廻つてどんな事 を感じられたでしようか、一つ遠 (⑥) どうも長い間御苦労様でし

(⑥) 家屋の構造と産業の感想は

一序は不同。

牛が増えて居るのには驚ろいたが

荒れる。

た。

関島 広三

林信 塩沢盛太郎

> (桐林) (駄科)

しくても屋根がいたむと目立つて

(O) 家は屋根が大事だ。 一寸新

(E) どとえ行つても、豚と鶏と

的なものや理想的なものが尠い。

(D) 畜舎や 埋肥 舎等に 未だ 合理

ついてどうぞ。

(①) 其の他特に感じられた事に

固定資産

評價

審查委員

分に利用されて居ない。

て評価に関心を持ち、公正な評価 価の問題を非常に良く理解して居 (A)先ず村民のみな様が家屋評

んになつたと想つた。 それだけ農業経営の中で畜産が盛

業の必要に応じた用途別の建物の

宅は必要限度程度にして、後は産 (1) 今后生活の面から考えて居

方が良いと思ふな。

(〇) 今度の評価で惜し、前の貸

承認したもの、份委員会は十月中

決定の方法は村長推薦を村会が

に開催任期は一年二年三年の三種

は「村政に何を望むか」「農協組

公民館社会部主催の村民の集い

運営に何を望むか」「各種機関及

別抽せんで決る。

事にした。発言者は符号で表し順一番の関係で大きい居宅や資室が十

頃からなれて来て二班で四十数戸 もつと長くか、るかと案じたが割 に期待して下さつてやりよかつた (B) はじめは一日に十戸位、中

原の各一部分が特に良い。悪いの どんな風ですか。 はつきり現れて居ますね。 納屋に変つて、農地改革の影響が 大きな蔵が今ではすつかり物置や (A) どうも上川路、桐林、長の (⑥) 部落的に見ての良否は大体 (F) 昔小作米の為に必要だつた

と思つた。

(H)時又は土地の関係で下屋作 は御承知の通りだな。

的に使つて居る事を感じた。 造がどとの部落も非常に共通的だ (B) 蚕室等の建物の時期と、構 りが多い、だが狭い処を仲々合理

れた長齢者(満九十才以上)は次

沖田 沖田 婦志 神田 婦志

小林 貞七 浄田 巻治

十名以下の生徒では廃校云

\_

十八名、県教育委員会は八

九月二十九日老人の日に表彰さ

しいな。 は良いと思ふ。 て飽く迄詳しい基準から出した事

造作から耐用年数等迄基準に於い か又は家屋の構造が前と変つたか 壁の種別、屋根の種別等級材料、 貸価格と異つても前の評価が適正 どうか充分内容を比較して見て欲 対完全とは申せないが評価基礎を (D) 神様の仕事でないから、絶

村民から再審査請求があつた場合

一研究議題で、次の五日間にわたり

.の他社会の諸問題について」との 団体に対する要望並に意見」「其

た通り評価委員会の評価に対して一

審査委員の任務は前号でも報じ

の苦情処理機関を務める。 くの期待のうちに出発した 委員会開催 龍峽分校の對策 定時制独立分校として多 さる

天龍峡の下伊那農業高校龍 ス よく話し合つた。 た

峡分校は、現在生徒在籍三 工 日桐林の各分館で、レクリエ 九日駄科、十日上川路、十一 ーションも取り入れ行なわれ 十月六日時又、七日長野原

變つた納稅組合

るが、滞納整理から完納組合への 力を得て毎日日がけで集金してゐ も仲間になつて、八十二銀行の協 つて会員約二十名、滞納のない人 ないが会長伊原春男氏が中心にな れる?と講和記念と言ふわけでわ 追ひつめられて行くばかりだ いつになつたら、朗らかにな に随分滞納があつて、段々に た。村税に事業税に所得税 一寸変つた納税組合が設立

空巢に注意

つばらい。交通事故などが発生し このどろ各地に空巣ねらい。か

理調査所の人達が来て、村内に測 量の標識のヤグラを立てたが、と ますが、九月の始めから建設省地 新聞や村の掲示で御承知と思い の事に注意して下さい。 に出て留守になりがちですから次 ております。 又農繁期になると家族全員農良

れは今度村で行る国土調査の測量 あやつり人形、 2、家や土蔵の戸締りを確実にす 1、留守居を置くか近所と打合せ ること。 て見張りを置くとと。

3、屋外に、物品を放置しないと と

青年会婦人会の事業の中なるもの

**仏導館日曜学校、** 

チ、厚生ー全村運動会、成年式、

| 5、おし売りなどで困る時はすぐ 4、子供を道路で遊せないこと。 6、被害にか、つたら現場をその 駐在所え知らせること、

託児所、国保の運動

リ、産業―稚蚕共同飼育、供繭農

駐在所の電話は二十五番です。 在所え届けること。 ま、にして小さな事でも早く駐

## 錄 映 具体 撮影対象の大体を掲げると

事となつた。 る十月一日製作委員会を結成、委 べく村内各機関団体の代表者が去 男氏、北沢小太郎氏を選出十月中 員長岡村賢作氏、副委員長伊原春 **何学校水道工事より撮影を始める** 早急に記録映画の撮影を開始す 撮影には天龍峡の佐藤写真屋が 姿。 ロ、史跡名勝一鈴岡公園、開善寺 原、龍江南原から見た竜丘全村の ホツキ、天龍橋、特微のある臼井 1 古墓郡八幡社の社殿。 自然と観光一意流峡、南原、

あたり、郡公民館所有の優秀な一 后代に 遺す村の現況、 文化、 風景 フイルムの長さ八〇〇フイト、 おんび。 消防演習、国土調查各種委員会 のヒバ、天龍川の舟。 ニ、村自治ー村議会役場、警察、 ハ、風俗行事―初午祭、盆踊り、 ホ、土木一砂防工事、学校水道 へ、交通一時又駅の貨物、

綱。
協組農業倉庫、水引、傘、製造製

ヌ、商工業ーカル

ニユー工場製造

ト、文化社会教育―図書館、青年

学園、小中学校の学習、キリスト

水 市瀬つねよ 今村みせよ うめ みち 长长七七九九九 (左玄門母) 保男 迎 F を撮影する。

**经** 经 经 母

上映時間約一時間を二巻におさめ

来年十月上旬目標に五〇、〇〇〇 円の予算を以つて製作する。

状況、天龍社時又工場全景、時又

一は公民館事務局迄申出下さい。 商店街、信州冷凍、木工業風景。 撮影対象に対する希望又は意見

伴い、規定に依る審査委員を決定 本村では家屋評価事務の進行に 三名決定 の基準点になるものです。

や杭を動かしたり、傷つけたり、 の長さ尺五寸)を打つが、ヤグラ 抜いたりすると此の事業に支障を 来すから大切に保存する様領協力 又今后村内各所に標杭 (一寸角

與 論を <

村論 民を関 集

ミンやストレプトマイシン、ペ

ことが大切です。特にスルファ

ニシリンなどを勝手に家庭で濫

◎薬を買う前に医者に診てもらう

あつたと思います。

◎小麦粉や

かふくらし

◎皆さんは今までに病気にかヽつ

しまたければなりません。

ことは、文化人として大いに懷 薬を思用したり濫用したりする

週 0)

> ミンやス しよう。

みから救つてくれたものは医者

相談して 用のさい

> は医師に せん、使

から使い

ましよう

があると思いますが、その苦し

て苦しい思いを経験されたこと

ができま がなけれ などは医 トレプト スルフア

> ぼ使う事 者の指示 マイシン

の正しい診断とお薬のおかげで

◇薬局や薬屋で買つたお薬や、家

庭にあるお薬で少しでも不審に

用することは慎みましょう。

◎作物の消毒用の毒物や劇物は食

出来る見透しがついています。

のと区別して保管しましよう。 ります。毒物はしつかり他のも を使つて生命をなくした例があ 粉と間違えて砒酸石灰や砒酸鉛

(2)

健所か又は県の薬務課で検査を

◎県では本年度も失業対策の一つ

るクロロマイセチンとかオーレオ

痢、性病などに効くといわれてい

マイシンなどについても着々研究

このようないろくな薬は私達の

として天然薬草の買受けをして

おります。野山にある薬草を集

◆ヒロポンなどの覚せい剤は一般

◎皆さんお薬の正しい使い方や、

で心掛けましよう。

◇悪い薬は尊い人命をうばいます

薬事監視員は悪い薬が出ないよ

治するように心掛けましよう。

ついての知鑑を深めることに皆

◎薬は病気を予防したり癒したり

師に相談しましよう。 新しい薬については専問の薬剤

皆さんも進んでこの薬事監視員 うにいつも注意しております。

に協力して世の中から悪い薬を

するのに大切なものですがこの

無くしま

丘

の健康を増進するに役立つお薬

の正しい使い方や、新しい薬に

◎皆さん楽しい家庭、明るい職場

そして文化的な生活はまず私達

**◇サントニンやヘキシルレゾルシ** 

せんから御注意下さい。 の方は持つていることができま

------

ンなどの駆虫薬は定朝的に服用

御存知でしよう。

しておなかの虫を一匹残らず退

るものは全農家の約四分一程度で

# 統制撤廢止

は本来の姿であり総ての客観状勢 故に統制撤廃が多少有利と思われ 出農家は二八三戸でその約半数は う。本村農家五八三戸の内米の供 鮮、台湾より二千万石以上も移入 うまでもありません。然し戦前朝 除と共に当然統制撤廃すべきは云 以来の米の統制も他の諸物資の解 ようとしています。勿論自由経済 入増加により食糧事情は戦前に復 していた当時と比較し、麦類の輸 が整備されていれば、昭和十四年 が 廃後の 影響は如何でしよう。 常識として考えられる現在に於て したと云うも米の絶対量の不足を 次に二、三について考えて見よ

今政府は米の統制撤廃を强行し 然労動攻勢が展開されこれ等の工 に助長することは明らかでしよう た社会経済を再びインフレの方向 生活必需品は高騰し漸し安定化し 場で生産される肥料、生産資材、 必然的に上昇せしめその結果は当 変動を考える時有利か否かは疑問 き青田売等も現実化しないと誰が 弱小農家に現金をつきつけ甚だし 商業資本家は我が世の春を欧歌し と思う。即ち都市の消費者価格を 一方との撤廃の原動力となつた

**なり**し頃米の価格を意の侭にした | しようか、我々はその真意を確実 の統制でも八%の減少を示して居 断言出来ましよう。自由経済華か の中間マージンを比較すれば現在 に現在の統制経済と昔の自由経済 商業資本を想起すべきです。と、

更にとれ等も撤廃後の社会経済の<sub>|</sub>るそうです。近に改善し合理的な ることになると思います。 り結局安い米を売り高い米を喰べ との様な商業資本のマージンによ 統制実施により減少出来るのです

策を我々の代表に樹立させる様努 に把握し安心して生活の出来る政

めようではありませんか 更に現在の国際情勢を考える時 例えばヒロポンとかポスピタンの 非知つておいて頂きたいものです て体に害になつて仕舞うことを是 れを濫用すれば折角の良薬も却つ

だれでも容易に手に入れることが 呉れるのを祈るばかりでした。と ころが終戦后ペニシリンが現れて しながら、高い熱が自然に下つて つてもお母さん方はたべいらいら これは医者が患者を診察して薬を よつて薬を調剤して貰うのであり 必要とする場合には、処方せんを 薬分業に関する法律が出来ました それから皆さん御承知のように医 どについての大体の知識を持つて 渡し、患者は薬局でその処方箋に や応急の処置に間に合うくすりな 専問的な知識はなくとも、常に家 いることが大切だと思います。 庭に備えておく必要のあるくすり 正しいしつけをするにはしつける

トマイシンは来年からは国内生産 なお百日咳や肺炎、腸チフス、赤 だけで結核患者三十万人分が確保 うことが目覚しく進展してきまし し、結核の特効薬であるストレプ ペニシリンはその品質も生産の量 たが、殊に新しい薬の輸入と国内 も世界的のレベルに達しています 生産の実績はまことに驚くほどで あります。このごろ保健衛生とい 一た考え方をしたり、知らなかつた ために取り返しのつかないことに りまして、くすりについて間違つ て頂くととが是非共必要なのであ り方や、くすリの知識を身につけ いのは勿論ですが、それと並んで 益々努力して貰わなければならな ならないようにしたいものだと思 皆さん方が正しい医薬の制度のあ これからの医者や薬剤師の方には

う病気のためのものであるか、と 私達の常識としてどの薬はどうい もなりません。

どうして急がなければならないで え不安を感しざるを得ません。 過を掘制供出させられた実例を考 し乍ら朝鮮動乱の戦況変化により とれ程国民に影響を与える撤廃を 一昨年より約五割増になる追加超 昨年麦に於て当初統制廃止を計画 以上は僅かの例に過ぎませんが

背は可愛いい子供さんが肺炎にな トマイシンというような薬の名を 皆さんはペニシリンとかストレプ からであります。薬は決してみだ が、これは正しい使い方を誤つた るために濫用したために犯罪を犯 遊ぶときや、一時的な興奮を求め ようなものを若い人達が徹夜して す原因になることがよくあります りに使うべきものではどざいませ ん。薬剤師やお医者さんのような

らないものとなったこと、同じで 忍びさえすれば盲腸は恐れるに足 ものになつて二、三寸の切り傷を 恰度盲腸炎の手術が極めて簡単な 命取りの病気ではなくなりました できるようになつてからは肺炎は かすことになります。 ます。 はその専問の人の技術を充分に生 うけ、くすりを調剤して貰うとと 問の道に携わる人びとから診察を 医学や薬学の進歩と共に、その専 べてみたいと思う。

の時期を失ふと仲々直すことに困 ておいて与える 調べてみると 郎という心理学者の研究に依つて 意をする事が大切であるか川下俊 難を感ずる。この時期にどんな注 イお腹をすかして食慾を盛にし

等に注意し手加減する ニ食物の温度、匂い、口ざわり ロ一時に沢出やらずに少しづく ハすでに好きになつている食物

れば猫に小判のたとえの通り何に を正しく利用する方法を知らなけ らなければ、又知つていてもこれ く新しい薬が現れても、それを知 品が進歩してもまたどのように効 の進渉の表れというべきでありま 死亡率が下りつ、あるととは医学 虚散させて結核のような伝染病の しよう。然し皆さん、いくら医薬 がある。 我」に直したらと云う説をなす人 歌われる様になつた。「君」を「 〇最近「君が代」が復活し盛に

一貫水路

芳川か。

生活をおびやかす恐ろしい病魔を

我が

代

そうな。しかしこの工事に不賛成 あろう。 ○愈々龍西一貫水路に清平する 一つの習慣

の感じがする。 の汚れ方が少くなつた。

習慣はどうでもつけられるものと ストリツブ

たう、やおら一人の河童が立ち身 に車座になつた河童数人が歌をら 〇所は学校プール、ま尽陽の下

ん実行されてお掃除をしても会場 のうわさ。

角点の造標をしたのであるが、万 〇先日来地理調査所の人達が三 國土調查

しようと呼びかける言葉がだんだ

に履物を包み紙を仕末して帰りま

計算で二千円位にはなるだろうと つたとて見に行く人、甚だしきは 寿山と鈴岡公園では、白鶴がとま たとの事にてそのひまさえは日当 捕えに行つてやつと本体がわかつ

二、しつけの時期はいつがよいか 就學前兒童の しつけについ ホ食べたらほめてやる

方に余程の注意が必要でありと は大体離乳期につけられると云わ **章生活の基本的なものを選んで述** 如何なるしつけをしたらよいか具節で述べて来たが、こ、ではいつ れている。この時期の食物の与え たべ物の好き嫌いと云う悪い智慣 体的な問題について主として児 時期が大切であると云うことは前|等が上げてある ○たべ物の好き嫌い 生身についた習慣になる。 なつて特別な苦労をしなくても一 さず丹念にしつけておけば大きく 出来る様に習慣づける事も食事に ると云われている。この時期を外 関する大切なしつけである。これ か「どちそうさま」という挨拶の 食事の前後に「いただきます」と も標準では満三才に達すれば出来 〇食事の挨拶

1食事のしつけ

学校の児童生徒について私の調べ なつてからしつけ様としても困難 じて、小学校一、二年生であり、 であつて、最近郡の五ケ村の小中 なつている、 学年が進むにつれて
成績が不良に 最も良く出来るのが小中学校を通 たものの結果からみると、挨拶が もと

・

挨拶に

関しては

大きく 四百米リレー 二位岡村律子 〇点 鼎四五点 川路四三点 伊 得点 男子 竜丘七六点 松尾六 島きよ 原和子 松原百合子 こよし四位沢柳好子▲走巾跳 位池田智子 ▲走高跳 二位吉沢 投 一位関島常子 ▲円熈投 二 百合子 三位牧内ヤスヱ ▲砲丸 **賀良二九、五点 三穂三三点** 二位折金久子 三位関島常子 ▲

様になるのが満三、才半だと云われ 一人でとぼさないで食事の出来る 〇食事のたべ方 鼎一二点 伊賀良六点 川路、三 女子 竜丘五二点 松尾四二点 総合点 優勝竜丘チーム

見計りスルリとエツチュウを外し 振り手振り宜敷く踊り始め、頃を 2 睡眠のしつけ

の風。嗚呼/センダンは双葉より たとたんに上る感嘆の叫びと拍手 〇或る時入会川の巡視が伐採禁 山が荒れる

を唱えた徒輩の幾人か居た事は当見した由。内四名が本村の村民、 局者が心にメイ配して置くべぎで 二名が伊賀良村、伸び行く植林を 内こほれ話 止の村の山から六名の違反者を発 今荒らしては実に惜しいが現行を

かとれからどう監視するか、注目 されて居る。 発見したのにどの様な処置をとる

じて、公共道徳の向上の為にお互

C公民館映画の度にマキクを通

参加チーム 竜丘 川路 三穂

へ親が何でも食べてみせる 俊 ▲定巾跳 五位岡村次郎 ▲ 典彦 ▲三段跳 六位倉沢彦男 棒高跳 一位小林正徳 二位原田 投 四位塩沢資吉 ▲円盤投 一 ソン 四位笹岡永治 ▲ヤリ投 位林悟 三位久保田文雄 ▲マラ 周己 五位∰坪良美 ▲四百米 一位原道夫 四位長沼守 ▲砲丸 一位林悟 ▲千五百米 四位伊坪良美▲八

女子▲百米 二位松原百合子 三 位岡村律子 ▲二百米 一位松原 原道夫 伊坪良美 下平秀太郎 ▲八百米リレー 六位塩沢謙治 中 田典彦 る下伊那オリンピツク大会には村 来る十一月十一、十二日に開かれ 女子 松原百合子 岡村律子 牧 長野原 塩沢盛太郎 内ヤスヱ 吉沢こよし 木下彦男 元島俊 小林正徳 原 駄科 関島信市 久保田宮太郎 民皆様の御声援を御願いたします 関島常子 折金久子 桐林 岡島武一 原太二 時又 下田義実 入会山看視人決る

な時期で、この時期に玩具を布団 とくに満二才から二才半頃が大切 振寝をしないで

一人で休む

こと、 く寝る程大きいとされている。 いても熟睡の程度は、なるべく早 らせしてあるので省略するが、子 すでに学校から家庭の皆様へお知 子供の睡眠時間の標準については の中へ持ち込んだり、誰かと一諸 落ちた時から注意する必要がある 暗い所で寝る事等はすでに生まれ おり、又同じ時間だけ床に就いて 習慣をつける事が大切だとされて **睡眠を取らせるには早寝早起きの** に彩たりする等悪い習慣がつき易一きのいと思う(荒井小学校長) 取らせる事が必要であり、充分の 供には何と云つても十分の睡眠を

九月二十三日 於竜丘学校運動場 点 二位松尾チーム 一〇八点 ブロック陸上競技優勝

集合 午前八時 全九時入場式 男子▲百米 三位今村周己 六位 下平秀太郎 ▲二百米 三位今村 本村チーム 各種目成績 仝十時男子百米予選より競技開始 松尾 鼎 伊賀良 三十二点 ム 三五、五点 六位三穂チーム

る老人留守居の日 役場役吏員慰安旅行の日 去る九月二十九日老人のは誤 りに付き左の通り訂正 す ウソニユース JF.

呆太郎

男子 今村周已 林悟 原道夫 本村より中部代表選手として選出 | 合理化の為最も有利な定期貯金へ | された選手名 此の中部プロツク予選会の結果」盛期である今期に於て農家経済の 定期貯金 の預ケ替をおす、めしたい。 期間 改正年利率 現行年利率

映画題名草

ーケ年六分一厘 六ケ月五分一

本年度の村の現況と文化を記録映 | に致したいと思いお願い申し上げ 募る。どなたでも応募して下さい 画として作成するのでその題名を | ます。 二例 一、期日 吾がふるさと 十月二十五日

村の体育 應接歌募集

陸上競技に野球に

行つて来で寝る事、挨拶して寝る いから注意が必要だと思う。 〇寝まきに着替える事、小便に

けなくてはならない の間にしつかり出来る様にしつ 挑便の習慣は誕生前のおむつの取 3排便のしつけ これ等の習慣も満三才から四才

の時期をとらえてしつけていたヾ されているので定つた時刻にきま | り良く用便に行く習慣と共に、と が、この事については省略する。 始末の出来る様にしつける時期の 扱いが特に重要な事とされている 標準が満三才半から四才迄の間と 大便や小便に一人で行き、自分で 割増金一組二000本に付 募集期間十月一日一十一月十日迄 す。 1等10、000円 1本 每月二千円宛十二回掛二万四千円 二等 1、000円

三位鼎チーム 五七点 四位川路 チーム 四三点 五位伊賀良チー 限度を今回左記の通り変更。 農協の利率はこれよりも更に一厘 金利調整法による貯金利率の最高 無税空くじなし 五〇円 10本 三〇円 残り全部

三等

社会部下平清

足曷の山鳥の尾のしだりをの 天の原ふりさけ見れば信濃なる 新 版 百人一 首 抄  $\equiv$ 新婚の人麿 天 大分入植者 一坊

村長

募集

三、賞金 二百円 公民館事務局

記録映画製作委員会

平和条約の締結に 貯金は農 協心! よつてわが国は 行事に村でみんなが歌える応援歌 を募るどなたでも応募して下さい

が、我が国の経済自立を図るため 必要な資本の蓄積に努め貯蓄の増 独立国家の資格を備えたのである 强に推進する<br />
ことが<br />
現下の<br />
急務で 二、名称 竜丘村体育応援歌 三、長さ二節 (短くて美く易い形)

り始めましたのでお知らせ致しま 五、賞金 入賞 命参百円 あります。よつて農協では今回と 七、審查員 林村長 関島助役 中田美穂 体育部岡島耕平 小中学校長 公民館教養部 北沢公民館長 橋本副館長 血やで唄えるよう考える) 佳作二篇壱百円宛

一ケ年

高を認められて居り次の様に実施 研究会、図書館委員研究会、 画のもとにはりきつています。 読書シーズンを迎え委員は右の計 カード台帳作製、図書購入(十月 ループ結成、分館図書館運営実務 一月)図書自録作制、読書指導グ 圖書部后半期事業

村民皆様の御利用御協力を願う。

秋蚕代金等の農産物代金の流入最 五分五厘 御理解のある協力にまつ以外に方 あります。従つてとの種和罪の未 居り原因は主として好奇心又は悪 題に事故の内容を検討して見ます<br /> 戯と認められるもの及ひ模倣性に るものが総体の約八〇%を占めて が憂慮せられるところであります 見ますに県下に於ては六月未既に 法がないので、左記計画を了承願 に少年若しくは未就学幼児等によ 傾向を示して居りますことに将来 内に於ては六件の発生を見た。昨 最近の別事注来妨害事故の傾向を 年に比較して頻に増加しつ、ある い協力によりその目的に達する様 然防止は少年に関係の深い父兄の 基困するもの等が最も多い実情で 一十八件当署(下付那地区署)管 事故の防止に協力を

電車往来妨害事故防止月間 二、運動期間 一、運動の呼称

九月十日より十月九日迄一ケ月間 「編」「集」「后」

にあらゆる体育したので御届け致します。 び致します。 ようやく本号の編集が出来まし 発行が大変遅くなりました御わ